

EL AVISADOR NUMANTINO

PERIÓDICO POLÍTICO DE INTERESES GENERALES Y NOTICIAS

DIRECTOR: VICENTE TEJERO

Se publica jueves y sábados.

El precio de los anuncios, remitidos, comunicados y esquelas mortuorias, convencional y económico.—La correspondencia y giros se dirigirán á F. las Heras, calle del Collado, núm. 54. SORIA.

No se devuelven los originales.

Número suelto, 5 céntimos

Año XXX.—(2.ª EPOCA).—Núm. 2.783.

SORIA. Jueves 3 de Septiembre de 1908.

Precios de suscripción.

En esta capital y fuera de ella: Trimestre, 1,50 pesetas.—Semestre, 2,75.—

Por año, 5.—Extranjero: Un año, 10 pesetas.—Pago anticipado.

Se subscribe en Soria, Collado, 54.

QUINTO ANIVERSARIO

La Señora

DOÑA MARIA BENITO ACEÑA

VIUDA DE D. SEGUNDO BARTOLOMÉ

Falleció en Valdeavellano de Tera (Soria) el 1.º de Septiembre de 1903, a los 70 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Su hermano el Excmo. Sr. D. Ramón Benito Aceña; hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes,

Ruegan á sus numerosos amigos y relacionados la tengan presente en sus oraciones.

El Excmo. Sr. Nuncio de S. S., el Eminentísimo Cardenal-Arzobispo de Toledo y los Excmos. señores Arzobispos de Sevilla y Burgos y Obispos de Ossa, Córdoba, Sigüenza y Cuenca, tienen concedidos 100 y 50 días de indulgencias, respectivamente, á todos los fieles por cada misa que oyeren, sagrada comunión que aplicaren, parte de rosario que rezaren ó cualquier otro acto de religión ó caridad que practicaren en sufragio del alma de la finada.

PEDID CATALOGO
ESCOPE TAS

de las MARCA "Jabalí" de la fábrica de

EDUARDO SCHILLING

(S. en C.) BARCELONA

SUCURSAL: Madrid, calle Peris y Valero, 31.

INVESTIGACION DE

AGUAS ARTESIANAS

rios, sin más diferencia que su extrema lentitud. Por esta última circunstancia, para pasar por dichas capas cantidades de agua comparables á las superficiales, sus cauces deben ocupar grandes extensiones.

Teniendo el cauce subterráneo en el sentido longitudinal una inclinación análoga á la de los ríos ó arroyos que sobre ellas corren, se comprende que el agua irá siempre descendiendo, y en el expresado sentido, su línea de carga, es decir, la línea que unirá los puntos hasta donde se elevaría el agua pasaria por debajo de tierra, y no obtendríamos aguas surtidoras en los pozos que construyésemos, aun cuando estuviesen situados cerca del cauce.

Pero además de la sección longitudinal hay que considerar todas las secciones que por el mismo sitio del emplazamiento del pozo podemos trazar, puesto que el agua no afluye á ese sitio en el solo sentido longitudinal, sino en las distintas direcciones marcadas por las infinitas secciones que pueen pasar siempre por cualquier punto.

En la misma hipótesis de un pozo situado cerca del cauce, una sección oblicua cortaría la capa acufera de tal manera que el nivel del agua en el punto más elevado, aguas arriba, estaría más bajo que el correspondiente á la sección longitudinal, y en cambio el nivel del agua en el punto más bajo, aguas abajo del emplazamiento del pozo, estaría más alto que el correspondiente á la sección longitudinal.

Uniendo ambos niveles por una recta, ésta representaría la línea de carga, que será todavía inclinada, aunque no tanto como la primera, por cuya razón el agua subiría más en el pozo.

Trazando otras secciones cada vez más separadas de la dirección del río, las líneas de carga correspondientes se irían levantando más hasta obtener la línea de máxima elevación en la sección transversal normal al río, que cortaría á la capa acufera en ambas márgenes en puntos elevados y situados al mismo nivel, por lo que la recta que une los ambos puntos, representativa de la línea de carga, sería horizontal y en muchos casos pasaria por encima del suelo, siendo la altura sobre este tanto mayor cuanto más nos acercásemos al cauce del río, puesto que hallándose inclinadas las márgenes presentan en el cauce su punto más bajo.

De manera que el procedimiento para buscar aguas artesianas, después de asegurarse que el terreno está constituido por capas permeables e impermeables, por ejemplo, de arcilla y de arena, el agua circulará en ellas con suma dificultad, siendo su velocidad tan pequeña que á vista parecerá en reposo.

Sin embargo, el agua se mueve, si quiera el movimiento sea imperceptible. Puesto que el agua en el interior de la tierra circula por cuencas y valles próximamente paralelos á los que hay en la superficie del suelo, los sitios más favorables para las perforaciones serán los más cercanos á los cauces de las corrientes superficiales.

El agua en las capas permeables se moverá libremente lo mismo que en los

agua lleven las expresadas corrientes superficiales.

José Mesa y Ramos.

Ingeniero de Caminos

Crónica general de sucesos.

DE MADRID

Monederos falsos.

Continúan las diligencias y pesquisas practicadas por la policía como consecuencia del importantsimo servicio que realizó con la defención de Ildefonso Cisneros, al que se le ocurrieron numerosas hipótesis.

Sabido es que el Sr. Fagoaga, fué quien realizó la detención, fingiéndose forastero con extraordinaria habilidad.

Cisneros ha ingresado en la cárcel llevando sobre sí el auto de prisión y procesamiento.

Ciriaco Castellón y la madre de Cisneros, han ingresado también en la cárcel.

Se busca con gran actividad á una mujer llamada Encarnación Caicer, la cual sostiene relaciones íntimas con el primer detenido.

Se han practicado varios registros domiciliarios.

Según parece la falsificación alcanzaba también á monedas de peseta y dos pesetas.

Como se ve, el descubrimiento es de importancia.

Esperase que las diligencias que se practican den pronto el resultado apetecido.

DE PROVINCIAS

Incendio en Zaragoza.

Con motivo de las prácticas militares de aerostación que viene efectuando en Zaragoza la sección del parque de Guadalajara, hallábase amarrado en las eras de Santo Domingo el globo cautivo María Cristina, inflado con gas hidrógeno.

De la custodia del globo estaba encargada una sección de ingenieros al mando del Teniente D. Eduardo Barrón.

El sábado á las 19, cuando se advirtieron los primeros síntomas de una tormenta, el oficial de guardia y los soldados á sus órdenes redoblaron las precauciones, amarrando con fuertes cables de hierro al globo cautivo.

Al realizarse esta operación, con cuidado y urgencia, un fuerte golpe de viento rompió las amarras del globo y quedó éste en libertad por los aires á merced del huracán reinante.

No bien llevaría el globo media hora de libertad, cuando una chispa eléctrica cayó sobre él, incendiándolo y haciéndolo explotar.

La explosión del globo, además de estos efectos, produjo la rotura de gran número de cristales y fué acompañada de una fuerte trepidación, advertida principalmente en las casas del barrio mencionado.

El globo María Cristina, informe y envuelto en llamas de gran potencia, cayó en el almacén de maderas que los Sres. Indurain, Esteban y Compañía tienen establecido en las afueras del Portillo, al final de la calle de Predicadores y lindante con la línea de los ferrocarriles de Medioida, prendiendo el fuego rápidamente.

Los primeros en llegar al almacén incendiado fueron los soldados de los regimientos de Galicia y Gerona, alojados en el castillo de la Aljafería, próximo al lugar del siniestro, y los del regimiento de Pontones que se presentaron al frente de sus jefes y comenzaron sin demora y con gran actividad los trabajos de extinción, bajo las órdenes acertadísimas, del mayor de plaza, comandante D. Antonio Gijón.

También acudieron en seguida todas las fuerzas de la Guardia civil francesa de servicio y diez parejas de las que lo prestan en la Exposición. Igualmente acudieron fuerzas de la policía y de la guardia municipal con sus respectivos jefes.

La Cruz Roja improvisó su ambulancia en uno de los talleres de asección madera.

Fueron muchos los individuos de esa beneficiosa institución que acudieron á prestar sus auxilios y practicar la primera cura á los que resultaron heridos, que fueron 3 militares y un paisano, por fortuna levemente.

A las dos de la madrugada quedó dominado el fuego, que causó grandes pérdidas en el almacén incendiado, que se cree estaba asegurado, así como el globo.

Accidente minero.

En una mina próxima á Bilbao ocurrió un inesperado desprendimiento de tierras.

En un principio no se concedió ninguna importancia al suceso, porque la cantidad de galerías desplomada era relativamente pequeña y se creía además que no había alcanzado á ningún obrero.

Pero al echarse en falta á uno de los que en la mina trabajaban, el sobresalto fué enorme.

Inmediatamente comenzaron los trabajos de salvamento, y bien pronto se encontró al obrero sepultado, quien se encontraba inmóvil.

Lo que parecía era un principio de abnegación, seguros de que, haciendo triunfar la idea, veremos colmada la satisfacción, único tributo que esperan sus ilustres iniciadores.

teres provinciales en lo que respecta á su explotación y progreso, el olvido en que yace Soria y el regateo de toda obra para ella útil y beneficiosa, no podían pasar en silencio por sus buenos hijos, que si sufridos, resignados y enemigos de oponerse en sentido hostil y por violencia, ven con profunda indignación relegados al olvido sus sagrados derechos.

No vivimos en tierra catalana en que el anarquismo lleva por doquier el terror, el pánico y tiene comprometida hasta la seguridad personal; no contamos con un partido solidario, que, con su poderosa influencia, llega al logro de sus aspiraciones en beneficio de la industria manufacturera regional y en menoscabo de la agricultura y la ganadería que constituyen las principales fuentes de riqueza de ésta y otras muchas provincias de España, que, conformándose con pagar puntualmente los tributos que se les exigen y resignadas al azar de la suerte, ven como Cataluña prospera, mientras en ellas, ya iniciada la decadencia, pero si tenemos el convencimiento de que al obrar Soria por cuenta propia, sus peticiones van apoyadas en la justicia y la equidad, que exterioriza su enojo al considerarse despreciada y perdienda y se erige sobre el pedestal de su honradez, pidiendo lo que de ley le pertenece y que despóticamente se le niega.

Unánimos sumemos fuerzas al movimiento social iniciado por la respetable Junta de Defensa, á fin de que se pueda llegar á la consecución de sus elevadas y patrióticas aspiraciones, convenzámosen de que no es el egoísmo el guía de tan prestigiosa Junta, sino el loable propósito de recabar del Estado, mejor dicho, de los poderes públicos, la protección que merece y necesita nuestra querida provincia.

Escudados en la convicción de que nuestras pretensiones—sin apadrinarlas por el insidioso caciquismo—tienen su fuerza moral en la razón; todos los que hemos visto los primeros destellos de la luz en tierra soriana y sentimos patriótico amor por el progreso y engrandecimiento de cuanto a Soria atañe, debemos acudir presurosos á intereses.

viva y penetrante, entraña en su interior y se dirigió á una mesa en la que había varios jóvenes; todos, así como Carlos, eran estudiantes. Su llegada recibida con aplausos y saludos; era rico y esto bastaba.

Como siempre sucedía, el joven recibió con algo de frialdad estas muestras de simpatía; pero sus amigos notaron algo de anormal en su rostro.

—¿Y mi presente?—musitó Carlos.

—Vuestro presente es amar en secreto y sufri mucho por el amor que perdiste; sin embargo, en vuestro corazón aun existe la esperanza.

—¿Será perdida? preguntó rápidamente el joven, á quien el relato de la mendiga hacía brillar sus ojos melancólicos.

—¡Quién sabe! ese será vuestro porvenir; esperar siempre aunque el tiempo y el dolor blanqueen vuestro cabello rubio como el oro y arrugue vuestra tersa frente, sin que esa esperanza muera nunca, sin que vuestro amor se acabe jamás.

viva y penetrante, entraña en su interior y se dirigió á una mesa en la que había varios jóvenes; todos, así como Carlos, eran estudiantes. Su llegada recibida con aplausos y saludos; era rico y esto bastaba.

Como siempre sucedía, el joven recibió con algo de frialdad estas muestras de simpatía; pero sus amigos notaron algo de anormal en su rostro.

—Apostaría á que algo te ha sucedido—dijo uno de ellos.

—Nada de particular—contestó Carlos, que siempre procuraba evitar las confidencias.

Hacia un año próximamente, Carlos era como todos sus amigos; alegre, festivo y tan amigo de las hijas de Eva como cualquier buen descendiente del pecador Adán; pero no eso podía tachárselo su buena conducta; más de pronto su carácter se tornó taciturno y su rostro triste y pálido, y á pesar de las preguntas que sobre el particular le hicieron sus amigos, nunca salió de su boca una palabra; ni aun el mismo Luis que le profesaba un cariño paternal, logró saber la causa de la tristeza de su amigo.

Poco tiempo bastó para que la conversación se generalizara entre aquellos buenos amigos del Casino; el café los habanos y perfumados licores con tributario poderoso á extender la hilaridad entre los ánimos y después de hablar sobre diferentes cosas se organizó una partida de billar.

Levantáronse todos, excepto Carlos y Luis que permanecieron quietos en sus asientos, y á quienes sus amigos llamaban escépticos por su poco

aprecio á los placeres.

Era un año también de aspecto grave y su edad sería de 26 á 37 años. Carlos era mucho más joven, pues solía tener 17, y de aquí el cariño entrañable que le profesaba su amigo, viéndole tan joven y sufrir tanto; á este cariño y simpatía siempre correspondió Carlos.

Aquella tarde, éste se había excedido en la bebida, sin duda para acallar los recuerdos que le atormentaban, su carácter se tornó más expansivo, s

obre materia de amor; Luis tuvo la indiscreción de preguntarle por qué amaba como uno de tantos de sus amigos.

Ante esta pregunta, el rostro del joven palideció aún más y su corazón palpitó con violencia.

—Querido amigo—le dijo Carlos gravemente—hay misterios que ni aun los amigos pueden revelarse; tú eres para mí un verdadero padre y no de calarte un secreto que te mereces.

—Pero yo me había propuesto revelarlo á nadie; lo guardarás, creo, en lo íntimo de tu alma.

Ante una señal de asentimiento, Carlos se recostó suavemente sobre butaca, echó una bocanada de humo de un rico habano y tomando una pipa melo-dramática, comenzó de

manera:

—Como ya sabes, hace un año

ximamente que mi conducta y modo de ser os pareció casi misterioso.

iba á comenzar la época del verano

de 1903.

—¿No lo crees caballero?—prosiguió

la mujer, observando la sonrisa del joven;

—pues bien, si no lo queréis creer,

no os devolveré lo mismo que en los

HERMOSO IDEAL

Cuando, poseido de entusiasmo, con puro deleite ojeó las columnas del Aviador Numantino y vio—con marcadís satisfacción—los trabajos realizados por la Junta de Defensa, en pro de nuestra humilde y preferida provincia, no pude menos de prestar mi asentimiento al dicho ideal que aquella persigue, considerándola la obra redentora y fundamental de nuestro porvenir. Hoy, constando con la anuencia del Sr. Director del citado periódico, me permitió extender mi pensamiento, respecto al particular, principiando por felicitar á la referida Junta—con la efusión de mi alma—por tan elevados y patrióticos sentimientos y ofreciéndoles mi humilde y modestísimo concurso, poniéndome incondicionalmente al servicio de la misma.

</div

la dispuesta mi maleta para emerio cuando todo el mundo; pero gracioso de ello era que no sa punto donde dirigirme. En aquello me acordé de mi familia de ia, que eran mis tíos Juan y Nic una numerosa prole de primos. Dijo el permiso de mis buenos pa algunos días después me hallaba seno de mi familia, que me acogió con cariño.

mería, que según el dicho de Al Opico «es una perla morisca dentro de un estuche moderno», es un bello de mar con gran muellie e ince movimiento y bullicio, y en aquél de las bocinas de los buques de bordo y el agudo y penetrante sil del vapor al escaparse por las val s contrasta caprichosamente con las de las olas al chocar contra costa. Mas no debo molestarte descripciones que tú sabes ya.

n la tarde del dia 3 de Agosto, johca se me olvidaré me paseaba por la noche, gran paseo á la orilla del en unión de mis dos bellas primas irea y Luisa. Cansados de este pa nos dirigimos á las afueras de Alia y después de media hora de ca o por una senda tortuosa y estrecha detuvimos en una pequeña hondona que jamás se borrá de mi memoria cubierta toda ella de robles y esmeradoras. En el término de la homada y en la parte N. había un peñón riachuelo, cuya corriente podía zarse por unas piedras gruesas puestas por su orilla estaba forda por espesas vergas, los lados la hondonada estaban formados, el por uno gran peña y el otro por un illo, ambos cubiertos por el espeso torral. E. V. P. concluirá.)

JOJO!

(50.000 Duros)

El que quiera comer bien gastar poco dinero, ve visite el almacén Félix Pérez Melendo PUENTE, 15.—SORIA

RÁPIDA

CAMP

Soy amigo del campo: me gusta en las primaveras, pasar largas horas viendo acostado sobre la hierba fresca; me adormece el aroma de los trigos maduros; me atrae el frufruteo de las invariables hojas de los chopos, como el e innombrables faldas femeninas, y aunque sostengo (como algún prehistórico abio) interesantes coloquios con árboles y plantas, su compañía me es grata —sigo lo digo sin temor al r

ión del reo de muerte que incita la ceja sobre el tajo en el paroxismo del error: un árbol podrido y deshojado no tiene la expresión de un esqueleto, sus ramas extendidas semejan miembros muertos, en su tronco carcomido, caso un mochuelo agorero confecionó u nido y tal vez el ventanal, en un dia vernal, sepulte su honestidad entre la ena movediza.

Yo veo en el campo, la relación de s'actos de nuestra vida y lo mismo me instran la caravana hacendosa de las jirigas y la prole zumbadora de las rejas, que liban de las flores los jugos omosas, que la legión cantora de charras, que en días caliginosos nos obvia

que son monotonos sonsones. Y dónde se respira más tranquilo que las soledades campesinas? El aire de blando está viciado por los gérmenes uentos de vicios y pasiones, y al asar sus hielas infeciosas, sondaos conscientemente el pulido brocal del uso de la degradación ó de la muerte. Por eso me delita buscar en días lluviosos las soledades soñadoras de los mpos virgenes, para recibir, como las res, los besos ardorosos del sol y jaca.

Yo lo cobijo bajo su inmenso manto.

Y así lo digo sin temor al r

el del legado pontificio figuran dos camareños eclesiásticos, así como dos camareños seglares del Papa.

Se espera, además, la llegada de cerca de cien obispos católicos procedentes de todos los ángulos del globo. De los Estados Unidos y del Canadá, de la Australia y de la India, de Chicago y del Perú, de la Argentina y del Brasil, excepto de Rusia, por que estos prelados llegarán en masa á Westminster.

En cuanto á los miembros del Clero sin carácter episcopal, se contarán por centenares y tal vez por miles en la capital del imperio británico para afirmar su creencia en uno de los principales artículos de su fe. De Francia y de Bélgica sobre todo, llegan gran número de sacerdotes y seglares. En centros como París y Lille se organizan trenes especiales que conducen congressistas á Londres. Lo mismo se hace en Inglaterra, especialmente en el Norte.

En suma, según los informes recogidos, por personas competentes en Londres se verán reunidos cincuenta mil congressistas.

Como la prensa anglicana afirma lo expuesto, debe rebasar de aquella suma la cuantía de los católicos que concurren á Londres con motivo del Congreso Eucarístico.

Romería carlista.

Parte muy activa han tomado varios senadores y diputados carlistas sólidos en la romería celebrada anteayer en San Feliz de Pallerols (Gerona) y en el santuario de la Salud, a donde han concurrido unos diez mil individuos provistos de gruesos garrotes.

Esta reunión de carlistas ha despertado intensa expectación entre los elementos democráticos y liberales, por quanto se había dicho que el Gobierno no la consentiría; pero no fué así.

El Gobernador civil de la provincia de Gerona permaneció con buen número de fuerzas de la Guardia civil en San Feliz hasta tanto que se dió por terminada la romería carlista.

El primer número del programa de los protegidos por el Sr. Cambó, fué la bendición de la bandera perteneciente á la juventud carlista de Olot, apadrinada por el senador D. Manuel Bonatti de Cendra.

Los coros de Bañolas y Olot ejecutaron un himno. Después celebróse un banquete de 500 comensales, en el que se pronunciaron brindis, y por la tarde verificóse un gran mitin, en donde los oradores atacaron con dureza los principios liberales, siendo coreados todos los discursos con generales aplausos y entusiasmas vivas al Papa-Rey y á la Religión.

Terminado el mitin, se procedió al desfile, verificándose con el mayor orden. Al pasar los romeros por las estaciones desde San Feliz á Gerona, eran saludados por sus correligionarios y amigos con repetidos aplausos y vivas.

La actitud de liberales y carlistas ha sido la de la romería carlista.

fábricas de duros sevillanos.

En Valencia y Jaca acaba la policía de descubrir nuevas falsificaciones de duros sevillanos. En la primera de estas poblaciones los agentes de la autoridad que seguían la pista para descubrir una fábrica de cerillas clandestinas, encontraron en una taberna sesenta y cinco duros falsos, siendo detenido José Ripoll, habitante de la casa en que fueron hallados los duros falsos, que resultaron del año 1871 y con el busto de Amadeo.

También la policía encontró un disco de Alfonso XIII legítimo, que pudo haber servido de troquel, crísolit, un trozo de plata y varios estilos para la falsificación de moneda.

En Jaca (Huesca) días pasados el Alcalde de aquella localidad D. Manuel Ripa, hizo entrega en la sucursal del Banco, y en nombre del Ayuntamiento de cien mil pesetas, siéndole rechazada una buena partida de monedas de cinco pesetas falsas.

Debido al prestigio del Alcalde, éste se libró de un disgusto, y volviéndose á Jaca D. Manuel Ripa avenguió que el dueño del dinero era el consejero del Matadero público.

Dados los arrestos y entusiasmos de la Junta de Defensa, mucho y bueno se puede esperar en favor de todos.

Noticias.

Telegrafian de Fez, haber llegado á aquella capital tres comisarios portadores de la confirmación oficial de la proclamación oficial de Muley Hafid en Tánger. En Fez se han disparado multitud de cañonazos y los hombres recorren las calles y plazas cantando.

Anuncian de Paris que Abd-el-Aziz llegó anteayer á Medina, á las nueve de la noche.

El ministro de España en Tánger ha celebrado en San Sebastián una larga conferencia con el ministro de Estado, el cual regresó de Guernica á la capital de Guipúzcoa, acerca de la cuestión de Marruecos.

El Sr. Merry del Val regresará pronto á Tánger.

El Sr. Canalejas ha llegado al Ferrol procedente de la Coruña.

Como hijo del Ferrol el expresidente del Congreso, ha tenido un gran recibimiento, estando las calles engalanadas y las casas han lucido espléndidas iluminaciones.

Por suscripción popular se han adquirido, en la cercana parroquia de Carranza, en el Ferrol, deliciosos terrenos que fueron regalados al Sr. Canalejas, el cual se propone construir un elegante chalet para pasar los veranos.

El periódico La Epoca en su número de anoche, dice que D. Alfonso XIII no volverá á España tan pronto como se ha dicho en la prensa.

Se cree que á fines del corriente mes quedó terminado el estudio de las ponencias para proceder á la adjudicación de la escuadra.

Pero de dónde, ¿es que España de vivir para Cataluña ó ésta para aquella?

Luego añade:

—Pero de dónde, ¿es que España de

que ofrecerá un interés particular,

Cardenal tendrá su propio séquito;

Como final el Sr. Rengifo Tercero, dice:

En España, por medio de la coalición, se puede obtener todo. Esto habrá quien crea que vale tanto como decir que la soberanía nacional está á disposición de cualquier enterrador sentado en la Puerta del Sol, que puede disponer, mejor dicho, prostituir la fuerza pública en menesteres electorales, adulterar asimismo la misión del Poder judicial contra la apatía de los ciudadanos, y jancha es Cataluña! (porque ya no podrá decirse Castilla).

—Si el relato á que nos referimos no llevase la firma del catedrático que la suscribe, no consideraríamos en la obligación de no creerlo; pero dada su seriedad, y como de todos es conocida la autoridad de D. Gabriel Maura, a quien su padre estima en cuanto vale, le dedico estas líneas en súplica de una rectificación, á la que tienen derecho los partidos políticos y los que forman parte de la decantada clase neutra.

En el presente mes.

Muerto para la vida activa de la política ha sido el mes de Agosto, sin que tuviésemos que registrar grandes declaraciones, ni discursos, ni interviú, ni mitins de los personajes políticos.

Pero en el presente mes que empieza, y seguramente en su segunda quincena al regresar á Madrid los jefes de los partidos y de los grupos, renacerá en toda su intensidad el movimiento en círculos y departamentos, presentándose las oposiciones remozadas y disertas á la lucha parlamentaria.

—Ha principiado la temporada en el circo de Price con una compañía de ópera española.

—Esta noche está anunciado el estreno de la versión en castellano de la ópera La Africana.

—El drama El Alucinado, que se estrenó en el teatro Barbieri, ha sido un éxito para sus autores.

Con este motivo felicitamos á nuestros amigos.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de la Ópera.

—Ha regresado de su viaje en la

temporada en el teatro de

Noticias

crimen de Muñecas.

solicitado de los Ingenieros Jefes de Montes y Obras públicas de la provincia, por conducto del secretario general civil y acuerdo del Director de Instrucción del Burgo de Almazán, que se haga el nombramiento de los que reconozcan detenidamente la similitud denominada Torca de Quintanilla y precisen en lo posible el proyecto á ella el cadáver del muñeco, de cuyo probable autor hemos dado noticia en anteriores numeros de este periódico.

El Agrónomo de esta ciudad, nuestro amigo D. Doroteo Gómez ha remitido varios folletos por el Ministerio de Fomento en los que el Jefe de la Escuela de Murcia D. Emilio Pérez trata, con el acierto de las ventajas de la industria del tabaco.

Se hallan vacantes para su provisión por el Ministerio de la Guerra, las carterías de Carbónera y Martínez en esta provincia dotadas con 150 y 350 pesetas anuales respectivamente.

No se han impuesto multas durante el mes de Agosto á las empresas ferroviarias de esta provincia ni se han recibido quejas contra las mismas.

Los individuos del Regimiento de Cantabria, número 39, que se hallen disfrutando licencia cuatrimestral deberán pernoctar en sus compañías el día 15 del actual.

Se habla en esta capital de la organización de una buena novillada para la próxima feria.

No se han ultimado detalles y se desconoce aún si podrá llevarse a cabo el pensamiento.

El martes último tomó posesión del cargo de oficial primero del Gobierno civil de esta provincia, D. Ricardo Puga, jefe de policía de Madrid, á quien hemos tenido el gusto de saludar.

Sea bienvenido.

Han salido para Madrid D. Leandro Abad, D. José Fernández, doña María García y su esposo D. Andrés del Campo; D. Tirso y D. Joaquín Frebel.

Aparte el sentimiento que nos causa la ausencia de tan buenos amigos, nos hace ver de cerca la estación de los fríos.

Deseámosles un feliz viaje.

Se encuentra gravemente enfermo en Villar del Ala, el acaudalado propietario D. Manuel García, cuyo restablecimiento deseamos vivamente.

Mercados.—Burgos. Trigo alarga, á 47 reales los 555 litros (fanega); idem mocho á 46; idem rojo, á 45; centeno, á 32; cebada, á 26; yeros, á 34; avena, á 20; alholvas, á 40; garbanzos á 140; alubias, á 90.

Valladolid.—Trigo, á 47 y medio reales los 4325 kilos (94 libras); cebada, á 23 rs. los 555 litros (fanega); maíz, á 42; algarrobos, á 30 yeros, á 34; habas, á 33; avena, á 22; lentejas, á 40; guisantes, á 30.

Palencia.—Trigo á 46 rs. los 4232 kilos (92 libras); centeno, á 32 rs. los 555 litros (fanega); cebada, á 24; yeros, á 38; avena, á 19; garbanzos, á 140; alubias, á 86 id.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro estimado paisano don Ciriaco M. Guijarro, Secretario del Ayuntamiento de Villalengua (Zaragoza) que pasó unos días, acompañado de su señora, en esta capital.

Celebraremos hoy, realizando el viaje de regreso con toda felicidad.

Por pescar cangrejos en el río Duero sin estar provisto de la correspondiente licencia, ha sido denunciado por la Guardia civil el vecino de Almazán Silverio Carrasco López á quien le fueron ocupados once reales.

El último día del pasado Agosto se suscitó una cuestión en las eras de Gómara, entre los vecinos de dicha villa Manuela García y su hermano político Florentino Muñoz, después de la cual se encontraron en el pueblo ambos contendientes disparando Manuel contra Florentino un tiro de pistola que por fortuna no hizo blanco.

El agresor se halla detenido y el juzgado entiende en el asunto.

Ha sido declarado cesante el Agente de 2º clase del servicio especial de Vigilancia para la represión del contrabando de cerillas y fósforos de la primera región, D. Vicente Escrivá y nombrado para sustituirle don Zácaras Rojas.

CORAZÓN EN CASA.—Todas las personas que padecen de la piel ó de la sangre, eccemas, herpes, pústulas de aceite, úlceras varicosas, reumáticas, escrofulosas, sifilíticas, picor de cabeza ó cuerpo, costras etc., pueden curarse en su casa sin ir á baños, siguiendo el tratamiento especial que se emplea en la Clínica Dermatológica de Madrid, calle de Galdós núm. 3, (esquina a Preciados).

Consultando por correo al Médico Director de esta Clínica se obtiene la curación, mediante ese tratamiento, en breve tiempo y por muy moderados honorarios.

Terminada la breve licencia de que hacia uso, anoche salió para Madrid nuestro buen amigo D. Florencio Llorente, Inspector de cultivos del Centro de Estaciones experimentales de abonos.

Su corta estancia nos ha sido muy grata y por eso nos causa su marcha gran sentimiento.

Le deseamos un feliz viaje.

De Miedes (Guadalajara), desapareció el dia 28 de los corrientes con dirección al Burgo de Osma, el joven Enemico Ortega Ramos, de 18 años de edad.

También se ha ausentado de Coria el vecino Vicente Cáscale Sanz.

Para proceder al reparto anual co-

respondiente en el próximo mes de Octubre, la Mancomunidad de los 150 pueblos de la Tierra de Soria reclama la oficina una certificación del número de habitantes de cada localidad.

El negocio de lanas.—Se va notando en los puntos productores algún movimiento en este artículo, esperándose fundamentalmente que se generalicen las operaciones á contar desde el próximo mes de Octubre.

Las partidas que hasta ahora se han contratado son, en su mayoría, de poca importancia, quedando por consiguiente casi todas las pilas de consideración disponibles. También hay hechos muchos contratos sin cerrar precios.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Agua Colonia Ortive.—Comparada en precio y clase, preferírese á las mejores.

Se habla en esta capital de la organización de una buena novillada para la próxima feria.

No se han ultimado detalles y se desconoce aún si podrá llevarse a cabo el pensamiento.

El martes último tomó posesión del cargo de oficial primero del Gobierno civil de esta provincia, D. Ricardo Puga, jefe de policía de Madrid, á quien hemos tenido el gusto de saludar.

Sea bienvenido.

Han salido para Madrid D. Leandro Abad, D. José Fernández, doña María García y su esposo D. Andrés del Campo; D. Tirso y D. Joaquín Frebel.

Aparte el sentimiento que nos causa la ausencia de tan buenos amigos, nos hace ver de cerca la estación de los fríos.

Deseámosles un feliz viaje.

Se encuentra gravemente enfermo en Villar del Ala, el acaudalado propietario D. Manuel García, cuyo restablecimiento deseamos vivamente.

Mercados.—Burgos. Trigo alarga, á 47 reales los 555 litros (fanega); idem mocho á 46; idem rojo, á 45; centeno, á 32; cebada, á 26; yeros, á 34; avena, á 20; alholvas, á 40; garbanzos á 140; alubias, á 90.

Valladolid.—Trigo, á 47 y medio reales los 4325 kilos (94 libras); cebada, á 23 rs. los 555 litros (fanega); maíz, á 42; algarrobos, á 30 yeros, á 34; habas, á 33; avena, á 22; lentejas, á 40; guisantes, á 30.

Palencia.—Trigo á 46 rs. los 4232 kilos (92 libras); centeno, á 32 rs. los 555 litros (fanega); cebada, á 24; yeros, á 38; avena, á 19; garbanzos, á 140; alubias, á 86 id.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro estimado paisano don Ciriaco M. Guijarro, Secretario del Ayuntamiento de Villalengua (Zaragoza) que pasó unos días, acompañado de su señora, en esta capital.

Celebraremos hoy, realizando el viaje de regreso con toda felicidad.

Por pescar cangrejos en el río Duero sin estar provisto de la correspondiente licencia, ha sido denunciado por la Guardia civil el vecino de Almazán Silverio Carrasco López á quien le fueron ocupados once reales.

El último día del pasado Agosto se suscitó una cuestión en las eras de Gómara, entre los vecinos de dicha villa Manuela García y su hermano político Florentino Muñoz, después de la cual se encontraron en el pueblo ambos contendientes disparando Manuel contra Florentino un tiro de pistola que por fortuna no hizo blanco.

El agresor se halla detenido y el juzgado entiende en el asunto.

Ha sido declarado cesante el Agente de 2º clase del servicio especial de Vigilancia para la represión del contrabando de cerillas y fósforos de la primera región, D. Vicente Escrivá y nombrado para sustituirle don Zácaras Rojas.

CORAZÓN EN CASA.—Todas las personas que padecen de la piel ó de la sangre, eccemas, herpes, pústulas de aceite, úlceras varicosas, reumáticas, escrofulosas, sifilíticas, picor de cabeza ó cuerpo, costras etc., pueden curarse en su casa sin ir á baños, siguiendo el tratamiento especial que se emplea en la Clínica Dermatológica de Madrid, calle de Galdós núm. 3, (esquina a Preciados).

Consultando por correo al Médico Director de esta Clínica se obtiene la curación, mediante ese tratamiento, en breve tiempo y por muy moderados honorarios.

Terminada la breve licencia de que hacia uso, anoche salió para Madrid nuestro buen amigo D. Florencio Llorente, Inspector de cultivos del Centro de Estaciones experimentales de abonos.

Su corta estancia nos ha sido muy grata y por eso nos causa su marcha gran sentimiento.

Le deseamos un feliz viaje.

De Miedes (Guadalajara), desapareció el dia 28 de los corrientes con dirección al Burgo de Osma, el joven Enemico Ortega Ramos, de 18 años de edad.

También se ha ausentado de Coria el vecino Vicente Cáscale Sanz.

Para proceder al reparto anual co-

respondiente en el próximo mes de Octubre, la Mancomunidad de los 150 pueblos de la Tierra de Soria reclama la oficina una certificación del número de habitantes de cada localidad.

La maestra interina de Montenegro de Cameros, D.ª Angela Arribas, presentó la renuncia de su cargo.

Está abierto el pago del material del tercer trimestre del año actual.

Ha solicitado asistir al Congreso Pedagógico que se celebra en Zaragoza la maestra de Morón de Almazán, D. Julia J. Martínez Moreno.

Están vacantes para próximas internadas la escuela de niñas de Montenegro de Cameros y la de ambos sexos de Quintanilla de Gormaz.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta años de antigüedad, y que se excede en satisfacer sus promesas, es de un positivo valor curativo. Reúne estas condiciones el Elixir Estomacal de Sáiz de Carlos.

Se aumenta la salva que escease por cualquier causa con un buche de *Lico de Polo*, el más barato y mejor dentífrico del mundo por su economía sin competencia, por su higiene reconocida en el IX Congreso de Higiene Internacional con primer premio y por su perfume agradable. Con un frasco que vale 6 rs. hay para dos meses de uso diario.

Un medicamento que supera á las esperanzas concebidas por los enfermos del estómago é intestinos, aunque tienen sus males treinta

EMULSION MAIAL

ESTABLECIMIENTO

SORIA

CALLE DEL COLLADO, 52

**SOLUCION BENEDICTO**
de glicerio-fosfato
de cal con **CREOSOTAL**

Preparación la más radical para curar la tuberculosis, bronquitis, catarras crónicas, infecciones gripeales, enfermedades consitivas, inapetencia, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrúfulos, etc.

Frasco, 2'50 pesetas.

Depósito: Farmacia del Dr. Benedicto, San Bernardo, 14; Madrid; en Soria, Sr. Morales Orante; en el Burgo de Osma, Farmacia de P. Izquierdo.

LA CONFIANZA
ESTABLECIMIENTO DE ULTRAMARINOS FINOS DE**ANTONIO CANALEJO**

Tengo el gusto de participar a mi clientela que esta casa tiene grandes existencias en chorizos elaborados en este establecimiento garantizando sus clases, así como su limpieza y asojo.

Rico surtido en embuchados, salchichón Vich, salchichón de ayes, lenguas escarlatas y conservas de carne y pescados de las mejores marcas que se conocen.

Grandes existencias en todos los géneros que abraza el ramo de coloniales y los exquisitos chocolates que se elaboran á bruto.

Aguardientes, té y licores.Vinos de todas clases y sidra.
Collado, 47, SORIA**Vapores Correos Transatlánticos**

al Brasil, Montevideo y Buenos Aires

Vapores de lujo, rápidos y gran porte,
quince días de travesía, fijos, sin escalas.**26 Duros, TERCERA CLASE**

Con escalas, 18 y 20 días de travesía,

16 Y 18 Duros

Pasajes especiales para obreros de campo.—Rebajas considerables á familias.—Se facilitan colocaciones en América.—Combinación con los ferrocarriles al 60 por 100 de rebaja.—Servicio especial de informaciones y envío de encargos á todas las repúblicas americanas.

Híziso. Mucho cuidado con ciertas agencias que embarcan por Francia, sin documentos, resultando luego detenidos por las autoridades al pasar las fronteras, después de ser engañados haciendo pagar más caro el servicio.

Dirigir la correspondencia con un sello de 15 céntimos y otro de 5 para la respuesta, á D. Ramón Sánchez, plaza del

FENIX
NUEVO APARATO DE COPIAR

El aparato FENIX está siempre dispuesto para su empleo y puede trabajar sin interrupción, pues basta para borrar una copia pasarse una esponja con agua y al momento está en disposición de recibir más copias.

Del aparato FENIX se obtienen copias, no sólo con tinta hectográfica, sino con cualquier clase de tinta en la siguiente forma:

Con tinta hectográfica FENIX, 150 copias

Con tinta corriente, 120.

Con tinta de máquinas de escribir, 40 á 50.

Con tinta ordinaria de copiar, 20 á 25.

Con tinta corriente de escribir, 5 á 10.

Las copias no se arrullan, el aparato es muy sólido y es el más barato de su clase, no solo en su adquisición si no en su uso; no hay que preparar la superficie nunca, pues cada vez que se borra un escrito presenta una superficie nueva.

Las copias pueden obtenerse lo mismo al retirar el original que después de varios días, pues la escritura no se ensancha aunque esté varios días sobre la pasta.

Su duración es muy grande, pues dura varios años sin necesidad de reponer la pasta.

Con el aparato FENIX no hay necesidad de prensa ni copiadora, pues basta una ligera presión y un papel cualquiera para obtener copias con toda perfección.

Se vende al precio de 13 ptas. en la Librería de Felipe las Heras, Collado, 54, Soria.

COMPANIA COLONIAL

CASA FUNDADA EN 1854

Máquinas SINGER Y WHEELER & WILSON para coser

Exclusivas de la COMPAÑIA SINGER DE MAQUINAS PARA COSER

Todos los modelos á pesetas 2,50 semanales.—Pídale el catálogo ilustrado, que se da gratis

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura.—Se ruega al público visite nuestros establecimientos para examinar los bordados de todos estilos: encajes, realce, matices, punto vainica, etc., ejecutados con la máquina Doméstica bobina central, la misma que se emplea universalmente para las familias en las labores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

Establecimientos en todas las principales poblaciones de España



ESTABLECIMIENTO

SORIA

CALLE DEL COLLADO

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal y 41 años de existencia.

Seguros sobre la vida**Seguros contra incendios**

SUBDIRECTOR EN SORIA,

DON RAFAEL ARJONA

Plaza de Aceña (antes Herradores), 15.

Manual de aguas

ó instrucciones para la formación de expedientes de apertura y limpia de ríos, arroyos y acequias.

Adicionado con las disposiciones vigentes sobre aprovechamientos de aguas para usos industriales y riegos; y para la instrucción de los diferentes aprovechamientos en el registro provincial por la Redacción de EL AVISADOR.

Un tomo en 4º de más de 200 páginas,

2'50 PESETAS**LA POSITIVA**

GRAN ZAPATERIA

DE

FRANCISCO MODREGO

Tengo el gusto de poner en conocimiento de mi numerosa clientela y del público en general, que esta verdadera Zapatería de MODREGO que estaba instalada en la esquina de la Claustilla se ha trasladado al Collado, 70, donde está la antigua sombrerería de Hilario Biasco, donde encontrarán como siempre un abundante surtido de calzado de todas clases, todo construido en mis talleres por oficiales de primera.

Especialidad en calzado de lujo.

El que quiera ir bien calzado y no tener callos, que visite este establecimiento y apreciará las últimas novedades conocidas hasta el día.

No equivocarse con alguna que vende con el mismo nombre.—COLLADO, 70, SORIA

Ferretería y Cerrajería

DE Claudio Alcalde

El más antiguo y acreditado de esta provincia.

Plaza de Aceña, número 16 y Marqués del Vadillo, 4.

En el referido establecimiento, sin competencia en clases y precios, encontrarán los numerosos clientes y el público en general magníficas colecciones de CAMAS inglesas y del país de todos los tamaños y clases desde la más modesta hasta la de mayor lujo.

Batería de cocina.—En este ramo podrá elegir el particular todo clase de objetos del mismo sin rival posible en precios.

Especialidad en herramientas para diferentes artes y oficios, para obras y clavezón, con grandes ventajas.

Gran colección de telas y cribas metálicas, alambres de pocos gruesos, tuberías, pesas y medidas, grifos, cubos y jarrones para lavabos, planchas de vapor hierro para rejillas, espino artificial, estufas, caloríferos, calentadores, cafeteras, jaulas, bombas para pozos y norias y infinitud de artículos que no se detallan por no molestar.

Explosivos.—Pólvora de excelente clase, mecha de seguridad, dinamita, cápsulas, etc. El dueño del establecimiento es el representante en la provincia de la Sociedad de Explosivos.

Fíjese bien en que ningún establecimiento de esta clase cuenta con los medios que éste para servir al público, haciéndole por tanto, imposible la competencia en clase y precio.

INDISPUTABLE SUPERIORIDADEN
CHOCOLATES
CAFÉS MOLIDO Y EN GRANO
TES, TAPIOCAS

Es mejor que todas, por ser única que contiene 80 por 100 de aceite de hígado de bacalao de Noruega Laffon todo asimilable. Usando aceite sin emulsionar, no se tolera bien y se pierde casi vías intestinales. Reconstituyente niños, adultos, viejos; consumición, convalecencias, cloroformo, embarazo, lactancia; tos, tisis, escrófulas, rachitismo, anemia, etc. Lo certifican eminentes doctores y colegios médico y farmacéutico de Barcelona Medalla de plata. Farmacias y Droguerías.

ESTABLECIMIENTO

SORIA

CALLE DEL COLLADO

El Progreso

ANTIGUA ZAPATERIA DE LAPUENTE
MODREGO, HOY DE
JUAN LAPUENTE
Collado, 86 y 88, Soria

Esta antigua y acreditada zapatería es la misma que por espacio de 20 años ha venido concediéndose por el público bajo la razón social de LA PUENTE Y MODREGO, y que en sucesivo y con motivo de la compra de Juan Lapuente por quien se ha hecho cargo de todos los negocios y asuntos de la misma.

Con tal motivo tengo el gusto de ofrecer al público mis servicios de la seguridad de que como siempre se le encargará, disponiendo por él de materiales de los mejores extranjeros y cuenta además con oficinas de primera y de segunda en Vigo, Coruña, Santander, Bilbao, Pasajes, Barcelona y varios puertos de FRANCIA con precios sumamente económicos para todos los destinos.

Dos salidas semanales de cada uno de los puertos indicados.

Precio del pasaje en 3.ª clase para Buenos Aires, 135 pesetas

Se facilitan gratis cuantos datos e informes se soliciten, así como pasajes para cualquier punto de América.

Diríjanse para pasajes e informes á PEDRO PACHECO, Almacén de Abonos minerales garantizados, Briviesca, (Burgos)

Miranda & Sastre.**VALLADOLID**

Últimas novedades en géneros del reino y extranjero.

Visita esta capital cuatro veces al año.

DIRECCIÓN: Duque

de la Victoria, 23.

Valladolid.

DIRECCIÓN: Duque

de la Victoria, 23.

MOTORES DE GAS POBRE.—Ruston Proctor & C. Ltd.

LOS MAS PERFECTOS Y ECONÓMICOS

MÁQUINAS Y CALDERAS DE VAPOR

de la Fábrica RUSTON PROCTOR & C. Ltd.

Maquinaria para Minas.—Bombas Centrifugas.—Bombas de pistón para motor, malacate y á brazo.

Tuberías de hierro, goma y lona.

Correas para ruedas.

Accesorios.

Instalaciones completas de Alumbrado eléctrico y calefacción, Fábricas de harinas, Molinos de aceite, etc.

Motores eléctricos.—Turbinas.

Calle del Marqués de Cubas (antes Turco), 5.—MADRID

ELECTRO-BIO-VIGOUR-WOOD

DEL DR. M. CALDEIRO

Los dictámenes de eminentes médicos y las múltiples curaciones que con

el se han obtenido, demuestran que nuestro aparato es el más perfecto y cómodo de cuantos, por medio de la electricidad, combaten las enfermedades.

ENFERMEDADES NERVIOSAS, DEBILIDAD GENERAL, ATAXIA LOCOMOTORIZ, NEURASTENIA, DOLOR DE ESPALDA, PADECIMIENTO DE LOS RIÑONES, REUMATISMO, LUMBAGO, VARICOCELE, FATIGA, ESTRENIMIENTO, etc., etc., porque la electricidad con que vigoriza el organismo da á ésta la fortaleza de que carece y le pone en condiciones para combatir la dolencia.

Todo el que sufre debe pedir nuestro libro, que enviamos gratis, acompañándole un cuestionario para la consulta.

Escríbanos usted y nuestros Doctores le dirán si nuestro método puede ó no curarle.

TODA CONSULTA ES GRATUITA

DR. M. P. CALDEIRO, Puerta del Sol,

9, pral. MADRID

Para los herniados tenemos un aparato especial ELECTRO-

REDUCTOR DE LA HERNIA, elástico, sin muelles ni aceros.—Pre-

cio 50 pesetas.

Pidase Boletín de medidas.

BRUNO UGARTE ANDRES

ARTE Y CRISTAL

SELLOS DE METAL Y CAUCHU

Nemancia, 11.—SORIA

Todas con un 25 por 100 más económico que

en cualquier otra creación.

Facilita sellos de metal y cauchú, oficiales y particulares, con escudos y emblemas, numerador ó calendario montados en aparato, á mano ó automático, á elección del cliente.

Sellos parroquiales con alegoría del santo.

Almohadillas pernetas, tintas especiales para sellos y de marca que

sin borrar el lienzo, jamás se borra.

Los encargos pueden dirigirse á la librería de

SOBRINO DE V. TEJERO

ESTABLECIMIENTO

Calle del Marqués de Cubas (antes Turco), 5.—MADRID

Todas con un 25 por 100 más económico que

en cualquier otra creación.

Facilita sellos de metal y cauchú, oficiales y particulares, con escudos y emblemas,